

Opel bei der Hamburg-Berlin-Klassik dabei

Die Oldtimer-Rallye Hamburg-Berlin-Klassik rollt vom 27. bis zum 29. August 2015 durch Norddeutschland. Startaufstellung ist am Donnerstag im Berliner Olympiastadion. Das Opel-Team bilden ein GT 1900 sowie ein Commodore B GS/E. Bei dem Commodore GS/E handelt es sich um den Nachbau jenes Coupés, mit dem der damalige Opel-Werkspilot Walter Röhrl bei der Rallye Monte Carlo 1973 den Klassensieg einfuhr.

Der Streckenverlauf führt die rund 180 Teilnehmer der achten Auflage des Rallye-Klassikers in drei, jeweils über 250 Kilometer lange, Tagesetappen von Berlin nach Hamburg. Über Nebenstraßen rollt die Rallye durch das Havelland, den Harz und die Lüneburger Heide, bevor am 29. August am berühmten Hamburger Fischmarkt die Zielflagge für die Fahrer geschwungen wird. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Opel GT 1900.



Opel Commodore.
